

**Au Lycée Marie Curie entre le lundi 18 octobre et le vendredi 12 novembre 2021, tous les élèves ont pu participer à un escape game avec leurs professeurs de mathématiques respectifs.**

Les élèves ont apprécié le travail de groupes, réalisant que la logique de chacun est différente mais que tout problème se résout plus facilement à plusieurs.

Les modules ludiques ont été loués à la grange des Maths.

Ces semaines ont été un succès, les élèves ont vraiment apprécié les énigmes de la mission exoplanètes que leur ont proposées leurs professeurs.

L'affiche est sur un fond noir avec des étoiles et une planète bleue et blanche. Elle contient les logos de 'LA CROISEE d'ENIGMES' et 'LA GRANGE DES MATHS'. Le titre principal est 'MISSION EXOPLANETES' en lettres jaunes et blanches. Le sous-titre est 'RELEVEZ LES DEFIS POUR PARTIR A L'AVENTURE VERS DES GALAXIES TRES TRES LOINTAINES...'. En bas, il est écrit 'GRAND JEU INTERACTIF' et 'Au Lycée Marie Curie du 18 octobre au 12 novembre 2021'. Le site web 'www.la-grange-des-maths.fr' est également mentionné. Des logos de partenaires comme 'UGA' et 'FONDATION BLAISE PASCAL' sont en bas.

Article de la presse :

L'article de presse est intitulé 'Les lycéens de Marie-Curie sont en "mission exoplanètes"'. Il est daté du 3/11. Une photo montre un groupe d'élèves et de professeurs devant une affiche. Le texte de l'article décrit le jeu d'escape game proposé par les professeurs de mathématiques de l'établissement. Il mentionne que le jeu est conçu pour être réalisé seul ou à deux ou trois, et qu'il favorise la collaboration entre les élèves. L'article est signé Jean-Pierre FOURN.